



ことばの教室だより 2月

1月の個別指導時には、冬休みの出来事について、子供たちからそれぞれの思い出を聞くことができました。さまざまな経験が心の成長に繋がっていることが分かりました。

暦の上ではもうすぐ春とは言え、厳しい寒さが続いています。春の陽気が待ち遠しいですね。今年度も残すところあと1か月となりました。担任一同協力し合い、子供たちの笑顔のために、毎回の指導をより一層大切にしていきたいと思います。

行事予定

<2月>



- 3日（土）高四小 土曜授業
- 6日（火）区難言協担任研修会（午前）
都難言協ブロック研究会（午後）
（全日指導はなし）
- 13日（火）都難言協ブロック研究発表会（午後）
- 15日（木）区入級検討部会（午後）
- 20日（火）都難言協新旧役員研究会・準備研究会（午後の指導はなし）
- 26日（月）専門家診断 （午後の指導はなし）

<3月>



- 5日（火）都難言協ブロック研究会（午後）
（午後の指導はなし）
- 6日（水）ことばの教室「おわりの会」（午後）
個別指導終了
- 12日（火）都難言協新旧役員研究会・準備研究会（午後）
全難言協事業部会（午後）
- 13日（水）個別指導計画（報告書）発送
- 18日（月）区難言協定例研究会（午前）
- 22日（金）高四小 修了式
- 23日（土）高四小 卒業式



※予定は変更になる場合があります。研究会などで出張するがありますので、その際には、個別に連絡をします。ご了承ください。

＜お知らせ＞ことばの教室 日比 恵子教諭の病気休暇について

先日、別紙でお知らせした通り、体調不良により、3月末日まで病気休暇をいただくことになりました。今後の対応としては、日比教諭が担当していた通級児童は吉廣、篠原、我謝の3名で指導を進めさせていただきます。指導の不備が生じないように丁寧な指導を継続してまいりますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。この間、何かございましたら遠慮なくお知らせください。

令和5年度 ことばの教室「おわりの会」のお知らせ

今年度もことばの教室では、下記の通り「おわりの会」を実施します。子供たちが集まり、今年度頑張ったことを互いに認め合うとともに、今後の意欲付けの機会になればと考えております。先日、保護者様宛に出欠票を含めたお便りを配布しました。ご参加いただければ幸いです。在籍学級担任の先生方には、通級児童が参加する際、ご配慮いただけたとありがたいです。よろしくお願ひいたします。

日時：令和6年3月6日（水）15：15～16：30（受付15：00～）

会場：ことばの教室 プレイルーム

内容：頑張ったことなどの発表・卒業生のお祝い等

5年生 共生社会教育



1月20日、5年生はクラスごとにこはの教室で授業を行いました。都立中央ろう学校の先生を講師に招いて、聴覚障害やコミュニケーションの方法などについて学ぶとともに、聴覚に障害がある方が置かれている状況や生活の工夫について知り、理解を深める学習となりました。5年生には、自分の名前を『指文字』で表せるように事前に練習してもらいました。自己紹介もしました。当日は、「おはようございます。」「こんにちは。」など挨拶の手話も習い、一生懸命覚えて使ってみようとする様子がありました。「こうやってやるんだよ。」と指文字や手話を友達同士で教え合う様子も見られました。

